

Le Royaume du Grand État Souverain de Tayos

Avis de Reconstitution de la Cour

The Kingdom of the Great Sovereign State of Tayos

Notice of Reconstitution of the Court

Avis à l'un est un avis à tous selon la doctrine.
Avis au[x] agent[s] est avis au[x] mandant[s], et avis au[x]
mandant[s] est avis au[x] agent[s].

Notice to one is notice to all under the doctrine.
Notice to agent[s] is notice to principal[s], and notice to
principal[s] is notice to agent[s].

Tous soyez maintenant avisés et sachez donc que l'Honorable Cour de Justice Criminelle du Grand État Souverain de Tayos en ce jour du 11 octobre 2023 annonce publiquement que la Cour a été formellement reconstituée pour la cause avec numéro de Dossier: 30082023-C01-001 et donc les douze Honorables Jurés ainsi que l'Honorable Juge ont été correctement élus et sont ici présentés pour bonne mesure et tous sont maintenant formellement avisés de ces faits.

All be now notified and know that that the Honorable Court of Criminal Justice of the Great Sovereign State of Tayos on this day of October 11, 2023 publicly announces that the Court has been formally reconstituted for the case with Docket number: 30082023-C01-001 and therefore the twelve Honorable Jurors as well that the Honorable Judge were properly elected and are here presented for good measure and all are now formally notified of these facts.

Les Honorables Jurés / The Honorable Jurors			
1	Azaly Cyr	7	Denis Laliberty
2	Joanie Beaumont	8	Pierre Simard
3	Dan Gagné	9	Sarah Laliberté
4	Charline Muryo	10	Rock Ouimet
5	Robin Bréman	11	William Legendre
6	Émile Forest	12	Jack Cinq Mars
L'Honorable Juge / The Honorable Judge			
L'Honorable Richard Lemieux, J.C.Cr.T			

Signé et scellé digitalement avec autorisation donné devant témoins à Tayos en ce 11 octobre 2023. /

Signed and sealed digitally with authorization granted before witnesses in Tayos on this day of October 11, 2023.

Rana Celeste

- Mme / Mrs. Rana Céleste, Greffière / Clerk
- Cour Criminelle de Tayos / Criminal Court of Tayos

